



Unsere Spende an Ärzte ohne Grenzen Ukraine

Beim Spendenlauf im Sommer 2022, vor fast zwei Jahren, haben unsere Kinder insgesamt 20.300 Euro „erlaufen“, die wir an Ärzte ohne Grenzen gespendet haben. Was unter anderem von unserem Geld an Projekten finanziert wurde, sehen Sie hier: <https://www.aerzte-ohne-grenzen.de/sites/default/files/2024-02/2024-Ukrainekrieg-Bericht.pdf>

Das Dreirad für das Spielhäuschen ist endlich angekommen

Im Juni letzten Jahres haben wir zum wiederholten Male beim Unilauf den ersten Platz unter den Finishern gemacht und so 300 Euro gewonnen. Der Kinderrat hatte beschlossen vom Erlös ein Dreirad für das Spielhäuschen anzuschaffen. Jetzt ist es endlich geliefert worden. Alle Kinder freuen sich sehr.



Nächster Termin des Beratungsangebotes des schulpsychologischen Dienstes am 20.03.2023 von 12 bis 16 Uhr.

Das Angebot richtet sich an Eltern und das schulische Personal und umfasst Beratung beispielsweise zu Lern-Leistungsproblemen, Ängsten, Störverhalten im Unterricht sowie zu allen Fragen rund um die schulische Entwicklung der Kinder. Bitte melden Sie sich im Sekretariat, wenn Sie ein Beratungsgespräch wünschen.

Herzlich Willkommen, Frau Rein!

Am 1.3. hatte Frau Rein bei uns ihren ersten Tag. Sie wird als Stellvertretung für Frau Strohmenger unser Leitungsteam verstärken. Alle, die auf der Schulpflegschaftssitzung waren, haben sie bereits kennengelernt. Wir wünschen Frau Rein einen tollen Start bei uns an der Stenzi!

Neues aus den Themenräumen/ Aktuelle AGs

Viele Eltern haben schon beim Adventsbazar die Gelegenheit genutzt einen Blick in die Themenräume zu werfen. Nun finden Sie auch Bilder der einzelnen Themenräume auf unserer Homepage: <https://www.ggs-stenzelbergstrasse-koeln.de/themenraeume/>

In der Rubrik „Neues aus den AGs“ finden Sie zudem tolle Fotos, die veranschaulichen, womit sich Ihre Kinder am Nachmittag beschäftigen:

<https://www.ggs-stenzelbergstrasse-koeln.de/neues-aus-den-ag/>

Erinnerung an das Einhalten der festen Abholzeiten

Aufgrund der wieder vielfach unübersichtlich gewordenen Abholsituation **zwischen 14 und 16 Uhr**, ist es uns ein wichtiges Anliegen noch einmal darauf hinzuweisen, dass Sie Ihre Kinder nicht außerhalb der festen Abholzeiten abholen sollten. Alle Kinder, die die OGS nach 15 Uhr verlassen, müssen in der Bibi abgemeldet werden. Es ist wichtig, dass wir immer wissen, welche Kinder hier sind, damit wir unserer Aufsichtspflicht nachkommen können. Auch bitten wir darum, dass Sie sich beim Abholen nicht länger auf dem Schulhof oder im Schulgebäude aufhalten, da wir auch hier die Übersicht verlieren, wenn sich viele Erwachsene auf dem Schulhof oder den Themenräumen befinden.

Sollten Sie die Abholzeiten ändern oder Ihr Kind für einen bestimmten Tag von der OGS abmelden wollen, finden Sie im Download-Center, über Kontakt Schuloase den Freistellungsantrag OGS, siehe: <https://www.schuloase.de/formularestenzelbergstrasse>



Jahreshauptversammlung des Fördervereins am 21.03.2024, 19.30 Uhr

Am Donnerstag, 21.03.2024 findet die Jahreshauptversammlung des Fördervereins im Lehrerzimmer der Schule statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen! Sind Sie schon Mitglied?

Wenn nicht: Hier geht es zur Beitrittserklärung: <https://www.ggs-stenzelbergstrasse-koeln.de/foerderverein/formulare/>

Der Förderverein finanziert viele wichtige Projekte an unserer Schule, ohne ihn wären die vielen schönen Veranstaltungen und Aktionen für die Schulgemeinschaft nicht umsetzbar.

Lesende Schule

Am 21.03. findet unsere nächste „Lesende Schule“ statt. Diesmal stellen die Viertklässler allen anderen Kindern ausgewählte Bücher vor und lesen daraus.

Frühlingssingen

Am 22.03. ist es wieder so weit. Die Stenzis singen auf dem Schulhof nach der 1. Pause ab 9.55 Uhr Frühlingslieder. Wir freuen uns sehr über Eltern, die mit uns singen. Sie sind herzlich eingeladen!

Großformatige Papierspenden (Plakate ca. DIN A2 oder größer) gesucht

Die Stenzi ist kreativ und wir freuen uns über Papierspenden von großformatigen Papier. Sollten Sie hier helfen können, melden Sie sich gerne bei uns!

Kartons/ leere Küchenpapier- und Klopapierrollen, recycelbare Plastikverpackungen (sauber) können in der Woche vor den Osterferien (18.03.-22.03.) als Spende für die Kreativ-Angebote vor dem OGS-Büro in der Spendenbox abgegeben werden.

ERNEUTE TERMIN-ERINNERUNG! 15.04.2024 nach der 4. Stunde schulfrei und OGS geschlossen

Am 15.04.2024 endet der Unterricht für alle Kinder bereits nach der 4. Stunde, um 11.35 Uhr. Es findet keine OGS statt!

Spende Kühl- und Gefrierkombination für die Hausmeisterloge von Fritz gesucht

Haben Sie eine Kühl- und Gefrierkombination, die Sie nicht mehr brauchen und spenden möchten? Dann würden wir uns sehr darüber freuen! Bitte wenden Sie sich in diesem Fall an Fritz.

Wanderbäume

Zwei „Wanderbäume“ kommen wieder vor unsere Schule. Alle Eltern und Kinder sind herzlich dazu eingeladen am Montag, 18.03.2024 um 15:00 Uhr zur Nikolaus-Kirche zu kommen. Frau Simone d'Unienville (Mutter aus der Klasse 3a), die alles organisiert hat, wird dann gemeinsam mit allen Interessierten die Bäume dort abholen und sie dann in einer kleinen „Wanderung“ zur Schule schieben und dort bepflanzen. Die Pflanzen spendet wieder, wie vor zwei Jahren, der Förderverein! DANKE! Wir werden die Blumenkästen dann für einige Wochen pflegen und gießen. Infos zur Aktion „Wanderbäume“ finden Sie hier: <https://wanderbaumallee.koeln/>

Schöne Ostertage!

Wir wünschen allen Kindern und Familien schon jetzt schöne, frühlingshafte Osterferien! Herzlichst Anja Mengen, Sarah Hans, Amelie Strohmenger, Dagmar Rein und das Stenzi-Team!

